
 

 

Einblick in die Mitgliederversammlung der HZD-OG „Kiel und Umgebung“ 

gemäß dem Protokoll von Rolf Jensen 

 

TOP 1:  Am 30.01.2016 trafen sich 20 stimmberechtigte Mitglieder in der Gaststätte „Grüner Jäger“ 

in Altenhof. Die Versammlung begann um 16:10 Uhr mit der Begrüßung und einführenden 

Worten unseres 1. Teamleiters Rolf Jensen. Der Vorstand der RG-Nord schickte eine 

Mitteilung, verlesen von Ilona Ebinal, in der Reinhard de Buhr sich bei der scheidenden 

Teamleitung für die geleistete Arbeit bedankte, insbesondere für die Wiederherstellung des 

Vereinsheims. Auch für Detlef Loeks Ausbildungsarbeit auf dem Platz fand man lobende 

Worte.  

 

TOP 2: Die Beschlussfähigkeit und die Genehmigung der Tagesordnung wurde durch Rolf Jensen 

festgestellt. Mit Ausnahme der RG-Nord wurden keine weiteren Anträge zur Tagesordnung 

gestellt.  

Die RG-Nord stellte einen Antrag zur Vereinheitlichung der Gebühren für OG-Mitglieder. Rolf 

Jensen schlug vor, dieses Anliegen unter TOP 8 zu behandeln.  

TOP 8 wurde vorgezogen und hinter TOP 4 besprochen. 

 

TOP 3:  Die Wahl des Protokollführers fiel einstimmig auf Rolf Jensen  

(20 Ja-Stimmen/0 Gegenstimmen/0 Enthaltungen). 

 

TOP 4:  Den Protokollen der Mitgliederversammlung vom 24.01.2015 und der außerordentlichen 

Mitgliederversammlung vom 05.07.2015 wurde einstimmig zugestimmt und somit 

genehmigt.  

 

TOP 8 (vorgezogen s. TOP2):  

Antrag der RG-Nord 

In einer Sitzung des erweiterten Vorstandes der RG-Nord vom 12.07.2015 wurde sich mit 

einer Gebührenanpassung und einer einheitlichen Gebührensatzung der HZD befasst.  

Man kam zu folgendem Ergebnis: 

Die Anpassung soll zum 01.01.2017 vorgenommen werden, und zwar in folgenden Fällen: 

16,00 € satt der bisherigen 11,00 € für HZD-Familienmitglieder und für Nur-OG-

Familienmitglieder 106 € statt der bisher 103 €. 

 

Die Teamleitung erbat sich das Einverständnis mit der Gebührenerhöhung zum 01.01.2017 

beginnen zu dürfen, auch für den Fall, dass das Präsidium der HZD mit der Änderung nicht 

rechtzeitig fertig werden sollte. Die Mitgliederversammlung stimmte mit 20 Ja-Stimmen zu 

(20/0/0). 

 



TOP 5:   Es folgten jetzt die Berichte der Stelleninhaber 

 

a) Der 1. Teamleiter Rolf Jensen gab uns einen Rückblick auf das vergangene, ereignisreiche 

Jahr 2015. Die Veranstaltungen, das Leben auf dem Platz und vor allem der Brand im 

Vereinsheim wurden ausführlich besprochen. 

b) Der Bericht der Geschäftsführerin Gianetta Schwartz, die an der Versammlung nicht 

teilnehmen konnte, wurde von Rolf Jensen vorgetragen. Das Resümee: Der aktuelle 

Mitgliederstand der OG „Kiel und Umgebung“ betrug 73 Personen.  

c) Die Finanzverwalterin Renate Loek erläuterte den Anwesenden ihren Kassenbericht, worin 

hauptsächlich die Ausgaben zur Wiederherstellung des Vereinsheimes und die Anschaffung 

eines Rasenmäher-Traktors zu Buche schlugen. Dankenswerterweise bewilligte die RG-Nord 

einen Zuschuss von 2.500 €.  

d) Die Kassenprüferinnen Renate Volkheimer und Sigrid Pohlmeyer fanden bei der 

gemeinsamen Kontrolle keinerlei Beanstandungen und beide lobten sehr die gründliche und 

gut dargestellte Buchführung.  

 

TOP 6:  Die folgende Entlastung der Teamleitung wurde durch Uwe Hansen beantragt. Die 

Mitgliederversammlung stimmte mit  17 Ja-Stimmen, 0 Gegenstimmen und 3 Enthaltungen 

(17/0/3) zu. 

 

TOP 7:  Die anschließenden Neuwahlen ergaben folgende Positionen:  

        a)  Wahlleiter: Uwe Hansen (20/0/1) 

        b)  1. Teamleiter: Andreas Jünck (18/0/2) 

        c)  2. Teamleiterin Petra Schilling (20/0/0) 

        d)  Finanzverwalterin: Dr. Anja Meiser (19/0/1) 

        e)  Geschäftsführerin: Gianetta Schwartz – in Abwesenheit – (20/0/0) 

 (Gianetta Schwarz hatte im Vorwege schriftlich ihre Bereitschaft signalisiert, diese Aufgabe 

 weiterhin wahrnehmen zu wollen) 

         f)  2. Kassenprüferin Doris Ivers (19/0/1) 

        Alle offen gewählten Kandidaten nahmen die Wahl an.  

 

TOP 9:  Verschiedenes 

Der „frisch“ gewählte 1. Teamleiter Andreas Jünck wies auf den kommenden zweiten 

Winterspaziergang hin und auch auf den 24. April, an diesem Sonntag wird eine Hovawart-

Spezial-Rassehundeausstellung in Tüttendorf stattfinden. 

Abschließend wurde auf die erforderliche CACIB-Standbetreuung in den Holstenhallen 

Neumünster am 04. Und 05.06.2016 hingewiesen. 

Eine diesbezügliche Regelung wird zu einem späteren Zeitpunkt getroffen werden.  

 

Andreas Jünck schloss die Mitgliederversammlung um 17:50 Uhr, nachdem keine weiteren 

Wortmeldungen vorlagen. Nun konnten sich alle Anwesenden zu einem gemütlichen Klönschnack 

zusammensetzen, sich austauschen und alle Ereignisse Revue passieren lassen. 

 

 

gez. Doris Ivers im Mai 2016 


